

Compte rendu du CA du 13 septembre 2019

Présents : Geneviève Graff, Sylvie Maj, Philippe Maire, Michel Bouvet, Philippe Marion, Pierre Van de Vyvère, Patricia Allier, JeanDo Loubignac, Sophie Loubignac, Dominique Baumle

Absents excusés : Jean Claude Lapeyre

1-Scène

Ray est officiellement nommé directeur de scène, c'est lui le référent pour tout ce qui concerne l'agencement de l'espace scénique, la sono, les lumières...

Concernant l'organisation générale de la sono, cela pose problème lorsque Ray et Jean Do ne sont pas là. Il est indispensable de nommer d'autres référents pour le matériel sono, il est retenu l'idée d'un pool de 3/4 responsables.

En complément il est nécessaire de former une dizaine de personnes à qui sera donné un book avec photos. La formation pourrait avoir lieu à la salle du Chatelard, il faut trouver une date. Les autres choristes pourront ainsi se fier à ces personnes formées pour donner un coup de main à l'installation/désinstallation.

En l'absence de Ray il sera demandé à Philippe Marion d'être l'oreille du public et à Marcelle d'être l'oreille interne du chœur.

2- BQB

Suite aux recherches menées par les organisatrices Geneviève et Isabelle, c'est le devis Carretour qui a été retenu pour le voyage avec un prix de 2980€. Il y a 38 inscrits au voyage, en plus de Cyrille et des musiciens. Il est décidé de demander une participation financière de 50€ à chaque choriste, qui couvrira une partie voyage et le cadeau de PN pour BQB.

3-Fête du Gospel

Dernier point : 119 inscrits avec équilibre des pupitres, l'hébergement est prévu pour tous. Les affiches sont prêtes, les carnets de chants et les programmes également. On garde l'idée d'un sac en papier « Hautes Alpes » pour les stagiaires cette année afin de proposer beaucoup mieux l'année prochaine !

Nona sera hébergée chez Pierre avec son accompagnatrice Joi. Elles arrivent le 1^{er} octobre à Lyon à 9h25 et repartent le lundi suivant à 10h10.

Le dossier de presse doit être envoyé rapidement.

4-Infos concert

Le concert pour le Rotary initialement prévu le 8 décembre à saint Roch est reporté en février 2020

Un concert pour l'enfance est prévu le 20 novembre au Conseil Départemental

5-10ème fête du Gospel

Pas trop de contacts pour l'instant avec John Wineglass

Il faut mettre en place rapidement le mécénat, à savoir qui s'en charge ? Le crédit agricole nous suit

Les demandes de subventions sont à faire avant la fin de l'année

L'idée d'une « tournée des 10 ans » fait son chemin, il s'agirait de proposer des concerts dans tous les lieux qu'on aime dans les Hautes Alpes

6-Mariage

La prestation prévue pour le mariage de Château-Arnoux-Saint Aubin aura lieu dans une chapelle au lieu de la cathédrale de Sisteron initialement prévue.

7-Frais de déplacement

Il faudra revoir les conditions d'attribution de ces frais en fonction du covoiturage, lors des concerts notamment, et de la distance. Par ailleurs tout déplacement effectué dans le cadre de PN est susceptible d'être indemnisé sur demande.

8-Achats prévus

Achat de micros pour sonoriser le chœur-et permettre les enregistrements

Achat de 2 pieds d'enceinte en remplacement

9-Commission costume

Cette commission a bien avancé et est prête à montrer les résultats de son travail lors d'un CA dédié.

Concernant les écharpes actuelles, Annick S ne peut plus assumer la confection, une nouvelle couturière doit être recrutée

10-Retour d'ailleurs

Pierre a participé au stage de Gospel Art en Avignon. 50€ également mais 3 animateurs et 3 concerts gratuits pour 50 stagiaires

Il a également participé au concours de chorales de Montegretto. Là aussi 50€, 135 personnes de différentes nationalités (Slovénie, Portugal...), 3 concerts

A suivre !!